
 

 

 

 

 

 

 
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Lundi 26 septembre 2016 à 19 h 00 

Salon du personnel 
 

Personnes présentes : Vincent Barouh, Véronique Fontaine, Jean-Philippe Valade, Angélique Aumont, Christine 
Laprise, Julie Therrien, Marc Francis Perreault, Nathalie Roy, Andrée-Anne Bouchard, Geneviève Landry, Danie 
Marin, Dany Blanchette et Noëlla Fortier 
 
 
Personne absente : aucune 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée à 19h21 

Monsieur Vincent Barouh ouvre l’assemblée et les membres se présentent. 
  
2. Nomination d’une secrétaire 

Madame Noëlla Fortier se propose comme secrétaire.  Madame Angélique Aumont assurera la prise de 
note pour ce soir. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Monsieur Vincent Barouh fait la lecture de l’ordre du jour.  Madame Julie Therrien demande l’ajout du 
point 9.1 Anglais intensif. 
 
Proposée par Monsieur Jean-Philippe Valade 
 

C.É. 16.17.01 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 6 juin 2016 
 

Proposée par Madame Angélique Aumont. 
 

CÉ. 16.17.02 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
5. Affaires relatives au procès-verbal du 6 juin 2016  
 

Aucun point relatif au procès-verbal du 6 juin 2016. 
    

 
6. Parole au public (15 minutes) 
 

S.O. 
 
 



 

 

7. Correspondance 
S. O. 

  
8. ÉTUDE DES DOSSIERS 

 
8.1 DÉCISION 

 
8.1.1 Élection pour la présidence 

Madame Nathalie Roy propose monsieur Jean-Philippe Valade au poste de président.  
Monsieur Valade accepte la mise en candidature.  Aucune autre proposition n’est 
faite. 
 

CÉ. 16.17.03 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.1.2 Élection pour la vice-présidence 
Monsieur Jean-Philippe Valade propose madame Julie Therrien au poste de vice-
présidente.  Madame Therrien accepte la mise en candidature.  Aucune autre 
proposition n’est faite. 
 

CÉ. 16.17.04 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.1.3 Nomination d’un trésorier 
Monsieur Vincent Barouh propose que l’on nomme un trésorier pour suivre les 
dépenses du fonds à destination spéciale.  
 
Proposée par monsieur Marc Francis Perreault 
 

CÉ. 16.17.05 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.1.4 Calendrier des rencontres 
 
Proposé par madame Julie Therrien 
 

CÉ. 16.17.06 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.1.5 Révision des règles de régie interne 
Une correction est apportée au point 6.1 : les membres n’agissent plus à tour de rôle 
comme secrétaire. 
 
Proposée par monsieur Marc Francis Perreault  
 

CÉ. 16.17.07 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.1.6 Activités complémentaires de certains groupes 
Le montant des activités complémentaires ne peut dépasser 115$.  La différence doit 
être financée par une campagne de financement.  Ce sera le cas pour l’activité des 
élèves de 6e année. 
Nous reviendrons sur ce point pour les activités des élèves de 2e année à la prochaine 
séance du conseil d’établissement. 
 
Proposées par monsieur Marc Francis Perreault  



 

 

 
CÉ. 16.17.08 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
8.1.7 Autorisation pour les petites sorties de classe 

Discussion sur la façon dont l’autorisation des petites sorties doit être faite. Madame 
Véronique Fontaine souligne que l’on pourrait faire signer une lettre en début d’année 
par les parents.  Cette lettre pourrait être dans l’agenda. 
 
Proposée par monsieur Jean-Philippe Valade 
 

CÉ. 16.17.09 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.1.8 Mise à jour de la liste de cahiers d’exercices du groupe 603 
Monsieur Jean François Audy, enseignant du groupe 603, a échangé un livre de sa liste 
de cahiers d’exercices pour un livre qui coute 6$ de plus. Le montant total des cahiers 
d’exercices de sa classe sera donc le même que celui de ses collègues de 6e année.  

 
Proposée par Mme Christine Laprise 
 

CÉ. 16.17.10 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.1.9 Demande des enseignants 
Les enseignants de 6e année demandent l’autorisation de sortir au Fort de Chambly. Le 
service de police a été avisé et assurera la sécurité. Madame Nathalie Roy souligne 
qu’il y a un conflit d’horaire avec une activité spéciale prévue en éducation physique. 
Les enseignants d’éducation physique et de 6e année s’entendront pour trouver une 
solution.  La date est à confirmer.  
 
Proposée par monsieur Marc Francis Perreault 
 

CÉ. 16.17.11 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8.2 INFORMATION 
 

8.2.1 Dénonciation de conflit d’intérêts 
Le formulaire sera à signer par les membres lorsqu’il sera reçu. 
 
8.2.2 Formations pour les membres du CÉ 
Deux formations sont offertes aux membres du conseil d’établissement : le 2 novembre 2016 et le 3 

mai 2017.  Les membres intéressés doivent envoyer un courriel à monsieur Vincent Barouh. 
 
8.2.3 Parole au président 
Monsieur Jean-Philippe Valade remercie les membres de lui faire confiance. 
 
8.2.4 Parole au représentant du comité de parents 

Madame Angélique Aumont s’est proposée lors de l’assemblée générale de parents pour 
être la représentante au comité de parent. 

 
 
8.2.5 Parole aux enseignants 

S. O. 



 

 

 
8.2.6 Paroles aux membres 

S. O. 
 
8.2.7 Parole au représentant du service de garde 

S. O. 
 
8.2.8 Parole à la représentante de personnel de soutien 

S. O. 
 
8.2.9 Parole à la direction 

8.2.9.1 Fonds à destination spéciale 
Il y aurait entre 32000 et 40000$ dans le fonds à destination spéciale. Cet argent 
devrait être investi dans la cour d’école cette année, puisque c’est dans cette 
optique qu’il avait été amassé. Il n’y aura pas de campagne de financement cette 
année étant donné qu’il y a déjà un bon montant dans le fonds. 

 
8.2.9.2 CGRÉ 

Se fera en novembre. 
 

8.2.9.3 Révision du code de vie 
Modernisation du code de vie 

 
8.2.9.4 Fête de Noël à l’École 

L’OPP pourrait s’occuper d’organiser la fête de Noël. 
 

9 AFFAIRES DIVERSES 
 

9.1  Madame Julie Therrien aimerait que l’on discute de la possibilité d’implanter une classe d’anglais 
intensif à notre école. Il n’y en a pas à Chambly.   Monsieur Vincent Barouh nous fait part du 
problème de rareté des enseignants en anglais. Plusieurs options sont proposées : une classe 
secteur, le modèle cycle, des activités parascolaires en anglais. Monsieur Vincent Barouh propose 
que la conseillère pédagogique vienne rencontrer les membres du conseil d’établissement afin 
d’expliquer en quoi consisterait l’implantation d’une classe d’anglais intensif et de discuter des 
conditions qui seraient favorables. Madame Geneviève Landry nous fait part que les élèves de 6e 
sont en difficulté en français et en mathématiques. Elle ne voit pas comment les élèves réussiraient. 
De plus, la sélection des élèves influence la composition des autres groupes. Mme Angélique 
Aumont s’informera auprès des membres du comité de parents pour voir ce qui se fait ailleurs dans 
la commission scolaire. Elle abordera le sujet d’une classe de secteur avec les autres parents du 
comité du secteur de Chambly. 

 
10 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 19h46. 
 
 

_______________________________    _______________________________ 
Jean-Philippe Valade       Vincent Barouh 
Président       Directeur 


